

## Contraloría alerta que finanzas de Ecopetrol están en riesgo por demoras en pagos de subsidios a combustibles

El ente de control pidió agilizar los pagos que el Gobierno le hace a la petrolera por el hueco del Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC).



El peso que tiene el Fepec en Ecopetrol es considerable, pues para el cierre del año pasado representó el 61,6% de sus cuentas por cobrar a corto plazo. Foto: Edwin Bustamante

Alejandra Zapata Quinchia hace 12 horas

[Haz clic aquí para escuchar la noticia.](#)

La [Contraloría General de la República](#) (CGR) llamó la atención sobre la necesidad de abordar de manera urgente la **situación financiera de Ecopetrol** en relación con el Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (Fepec).

Esto, por las deficiencias en los procesos de pagos gubernamentales, que ha hecho que **la empresa se vea obligada a asumir una carga financiera adicional** debido a la demora en los pagos, lo que, según el ente, **ha impactado negativamente su liquidez y operaciones**.

Lea aquí: [Ecopetrol, Reficar y Avianca fueron las empresas más grandes de Colombia, por ingresos, en 2023](#)

En el Informe de Auditoría Financiera a Ecopetrol, la CGR considera fundamental garantizar la **sostenibilidad** y eficacia del Fondo de Estabilización de Precios, así como fortalecer la colaboración entre la petrolera y el Gobierno con el objetivo de **mitigar los riesgos financieros generados por los retrasos en los pagos** y salvaguardar la solidez económica a largo plazo.

**Contraloría General** @CGR\_Colombia · Seguir

La CGR solicita al Gobierno abordar de manera urgente y eficaz la situación financiera de @ECOPETROL\_SA respecto a los pagos del Fondo de Estabilización de Precios del Combustible (FEPC), que representan el 61,6% de sus cuentas por cobrar a corto plazo. [tinyurl.com/36pj2esz](https://tinyurl.com/36pj2esz)

6:18 a. m. · 5 jul. 2024

6 Responder Compartir

[Leer 2 respuestas](#)

### Copa América 2024

**CUARTOS DE FINAL 1**

ARGENTINA vs ECUADOR  
4-7-2024 20:00 hs FINALIZADO

**CUARTOS DE FINAL 2**

VENEZUELA vs CANADÁ  
5-7-2024 20:00 hs FINALIZADO

**CUARTOS DE FINAL 3**

URUGUAY vs PANAMÁ BRASIL  
6-7-2024 20:00 hs

Powered by **DATA FACTORY**

### Te puede interesar

- Reabren el puente de la Madre Laura en Medellín tras detonación controlada de aparato envuelto en bandera...
- Cementerio público de mascotas en España
- ¿Cómo perciben las mascotas la muerte de su cuidador?
- ¡Revelador! Las consecuencias del cambio climático en la salud de los trabajadores
- ¡Indignante! Rescataron 32 perros y cuatro gatos maltratados en Medellín

**Soooy pro** ¿Buscando trabajo? Crea y registra tu hoja de vida. [INGRESA AQUÍ](#)

Regístrate a nuestro newsletter

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas

- Epidemia de dengue golpea a Medellín con un incremento del 1000% en casos reportados  
hace 19 minutos
- Los angustiantes momentos de los pasajeros en un vuelo con destino a San Andrés

“La gestión financiera de Ecopetrol ha enfrentado retos económicos por la demora en los pagos gubernamentales destinados al Fepc. **Esta situación ha generado un déficit en el Fondo, obligando a la empresa a buscar financiamiento para cubrir la brecha presupuestal**”, anotó el ente de control.



Economía

**Subida del galón del diésel no cambiará los precios en estaciones de gasolina, pero hay alertas de contrabando**

Explicó que aunque Ecopetrol ha realizado esfuerzos para sostener el déficit, la falta de reconocimiento por parte del Gobierno de los intereses generados por la demora en los pagos agrava la situación financiera del Fepc.

#### Las cuentas

En 2022, el déficit del Fepc representó \$36,7 billones, cifra que se redujo a \$20,5 billones al 31 de diciembre del año pasado.

Puede leer: [Procuraduría alerta por “serias inconsistencias” en licitación de transporte de helicópteros de Ecopetrol](#)

Durante 2023, el ente afirmó que Ecopetrol realizó compensaciones contables de la cuenta del Fepc por \$21,5 billones contra los dividendos por pagar al [Ministerio de Hacienda](#). Esta operación no generó flujo de efectivo al ser una transacción no monetaria.



Enlaces Promovidos por Taboola

Así mismo, **el año pasado se recibieron pagos por parte del Ministerio de Hacienda por \$2,8 billones**. Estas compensaciones y pagos corresponden a las liquidaciones del segundo, tercer y cuarto trimestre de 2022.



Colombia

**Pérdidas millonarias, escasez de medicamentos y alertas sanitarias: los efectos de 96 horas de bloqueos en Nariño**

“La reducción en la cuenta por cobrar entre años se atribuye en parte a la serie de aumentos de precios de la gasolina iniciados por el gobierno en septiembre de 2022”, indicó la CGR.

El peso que tiene el Fepc en Ecopetrol es considerable, pues para el cierre del año pasado representó el 61,6% de sus cuentas por cobrar a corto plazo.

Siga leyendo: [Vasijas y cocinas, entre los hallazgos arqueológicos que Ecopetrol reportó en dos de sus campos de exploración](#)

#### Para seguir leyendo

< Anterior



**Epidemia de dengue golpea a Medellín con un incremento del 1000% en casos reportados**

Este brote, en los casos reportados de dengue, sería el más severo desde 2016.

hace 19 minutos <

Siguiente >



hace 42 minutos <



La Ruta del Escarabajo Azul es la nueva joya del turismo en Medellín

hace 2 horas <



Antioquia lidera la creación de empresas tecnológicas en el país: startups aumentaron un 4 % en Medellín

hace 35 minutos <



Agente de tránsito fue atacado por tres camioneros en Barbosa tras impedir descarga ilegal

hace 47 minutos <

#### Te recomendamos



La pinta de gala de la Selección Colombia en la Copa América es hecha por una marca paísa

hace 3 horas <



¿Cuáles plásticos seguirán circulando en Colombia a partir del 7 de julio?

hace 6 horas <



¿Cuándo una urgencia médica es realmente una urgencia?

hace 8 horas <



Carlos Salcedo es acusado por su madre del asesinato de su hermana Paola Salcedo: “Quiere irse del país”

hace 10 horas <

#### Utilidad para la vida



¿Por qué tener un gimnasio para gatos en casa?

hace 6 horas <



Pruebas Saber Pro: Recomendaciones para afrontarlas con éxito

hace 7 horas <



Cinco alimentos prohibidos para perros

hace 7 horas <



Falleció Evello, una de las mascotas de Pirry

hace 10 horas <

¿Es verdad que Colombia está en una mini bonanza cafetera? Esto dijo el ministro de



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas

## BONANZA CAFETERA 2024: ¿CÓMO SE COMPARA CON LA BONANZA DE HACIENDA

Hacia 1975 se registró la primera bonanza cafetera en Colombia, con unos precios en bolsa que hoy representarían unos 10 dólares por libra de café. La segunda bonanza en los años 80 subió a 4 o 5 dólares por libra de hoy.



Ricardo Bonilla, ministro de Hacienda, en su visita por el Eje Cafetero. FOTO: Cortesía.



Miguel Orlando Algüero

hace 5 horas



Aunque en abril se aprobó un manual operativo para activar el Fondo de Estabilización de Precios del Café si la carga bajaba a 1,28 millones de pesos, no ha sido necesario usarlo. **El precio interno del café ha comenzado a subir, que cerró este viernes es \$1,85 millones, y el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, ya habla de una “mini bonanza cafetera”, sumado al repunte de la producción.**

Lo anterior lo dijo Bonilla durante un recorrido por las fincas cafeteras y Cenicafé en Caldas, donde destacó que, a pesar de los recientes fenómenos climáticos, no ha habido efectos negativos en los cultivos de café.

Bonilla afirmó que **se espera superar los 12 millones de sacos de café este año, lo que mejorará el precio de exportación.**

Esto teniendo en cuenta que esta semana se conoció por cuenta de la Federación Nacional de Cafeteros que el precio del grano cerró en 1,8 millones de pesos la carga de 125 kilogramos. También detalló que, **en el primer semestre del 2024, la producción cafetera llegó a los 5,8 millones de sacos, un alza del 16% frente al mismo periodo del año pasado.**

Es decir, la producción de café en el primer semestre alcanzó los 5,82 millones de sacos, con 12,14 millones de sacos cosechados en seis meses, estas cifras no se veían desde 2021.

Lea también: [Así gastó el Gobierno Petro la plata pública en el primer semestre de 2024](#)

“El fenómeno de El Niño no generó efectos adversos y **con el fenómeno de La Niña esperamos mejorar las condiciones del cultivo y la cosecha.** Vamos a superar los 12 millones de sacos este año; estamos en una mini bonanza”, expresó el ministro desde Chinchiná, donde participó en varias actividades.

Bonilla también habló sobre el precio del café y las exportaciones. **“Queremos que el precio internacional del café esté por encima de 2 dólares, lo cual es beneficioso para los cafeteros. Es hora de reinvertir, renovar los cultivos y**



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp